

Santiago optó por las fulminantes en vez de compartir una cena en el Sum, lo que desató el malestar entre sus compañeros de Gran Hermano

Show



Publicada el: 10/01/25	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 7	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/show/santiago-opto-por-las-fulminantes-en-vez-de-compartir-una-cena-en-el-sum-lo-que-desato-el-malestar-entre-sus-companeros-de-gran-hermano_14164.php

SANTIAGO OPTÓ POR LAS FULMINANTES EN VEZ DE COMPARTIR UNA CENA EN EL SUM, LO QUE DESATÓ EL MALESTAR ENTRE SUS COMPAÑEROS DE GRAN HERMANO

Show

Santiago optó por las fulminantes en vez de compartir una cena en el Sum, lo que desató el malestar entre sus compañeros de Gran Hermano

"Claudio expresa su indignación hacia el uruguayo por su elección en Gran Hermano: un llamado a reflexionar sobre los valores en las decisiones de voto.

"

Santiago Algorta, el Uruguayo que Rompe Esquemas en Gran Hermano

El participante uruguayo Santiago Algorta ha demostrado desde su llegada a la casa de Gran Hermano que está dispuesto a jugar con todas las cartas sobre la mesa.

Desde su ingreso, se ha destacado como líder y no ha dudado en mover la placa para hacer sentir su presencia.

Recientemente, Algorta se convirtió en el primer concursante en responder al icónico teléfono rojo, lo que le otorgó una decisión crucial: optar por disfrutar de una cena en el sum junto a diez compañeros o eliminar a dos participantes.

Su elección fue contundente: prefirió fulminar a dos de sus contrincantes.

“Voy a elegir lo de la placa y quiero pensar a quién”, expresó Tato, como es conocido en la casa.

Posteriormente, nombró a Sofía y Chiara como sus elegidas.

Sobre su decisión, argumentó: “Juan Pablo está en son de paz y no quiere conflictos.

Esto es Gran Hermano y creo que hay que mostrar otra cosa.

Ella es cercana y quiero ver si se inclina por afinidad o juego”.

La reacción de Juan Pablo no se hizo esperar, ya que sintió que la elección del uruguayo fue una falta de respeto.

Esta controversia llevó a que más tarde, el debate entre los participantes se intensificara.

“Argentina y Uruguay analicen los valores a la hora de votar”, comentó Claudio, refiriéndose a la tensa situación generada por las elecciones de Algorta.

Sin lugar a dudas, Santiago Algorta sigue marcando su propio camino en Gran Hermano, generando tanto admiración como controversia entre sus compañeros e integrantes del público.

Fuente: Subrayado

Imágenes

SANTIAGO OPTÓ POR LAS FULMINANTES EN VEZ DE COMPARTIR UNA CENA EN EL SUM, LO QUE DESATÓ EL MALESTAR ENTRE SUS COMPAÑEROS DE GRAN HERMANO

por las fulminantes en vez de compartir una cena en el sum lo que desato el malestar entre sus companeros de

Tags

algorta, santiago, controversia, uruguayo, expresa, decisiones, reflexionar, llamado, hermano, participantes, claudio, valores

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Gran Hermano: "Si Santiago se despide el domingo, tendremos la oportunidad de renacer", expresó Giuliano*
- 4.8 *** *El uruguayo se alza como el primer líder de la semana en Gran Hermano, y la tensión entre los participantes comienza a palpitar*
- 4.3 *** *Con dos competidores fuera de juego y una nueva sanción que sacude la casa de Gran Hermano*
- 3.9 *** *Gran Hermano: la astuta jugada de Santiago sorprendió a todos y en la casa se analiza cada movimiento del uruguayo*
- 4.2 *** *Gran Hermano se agita: Santiago esquivo la placa, Luca forma una nueva alianza y este jueves se vivirá una intensa "expulsión" en la casa*
- 4.0 *** *Luz y Santiago, un dúo inesperado en el intrigante mundo de Gran Hermano: "Tengo la impresión de que aquí todo es muy evidente*
- 4.5 *** *Gran Hermano: la sorpresiva eliminación de Renato y el debate sobre cómo su lealtad lo llevó a la salida del juego*
- 4.0 *** *Gran Hermano: la crucial placa y el ingenioso plan que prepara*

4.1 * *Gran Hermano: La salida de Delfina, la nueva dinámica entre los concursantes y el intenso cruce con el uruguayo*

3.7 * *Juan Pablo se enfrenta a una semana decisiva en Gran Hermano: "Ser líder implica sacrificios y desafíos"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo